

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat, kasih dan pertolongan-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Sel di Kelas XI MIA SMA Dharma Pancasila Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih dengan tulus hati kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan waktu, saran, motivasi dan bimbingan dengan tulus dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda D. Lbn Gaol, M.Kes., Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S., dan Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S., selaku dosen penguji yang telah memberi masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Tak lupa juga kiranya penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan kepada penulis selama aktif sebagai mahasiswa.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Unimed, kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis dedikasikan skripsi ini untuk alm. Ayahanda Hottua Simeon Bondar dan Ibunda Justina Marbun yang telah memperjuangkan dengan penuh cinta kasih dan memberikan dukungan penuh kepada penulis. Juga kepada saudara-saudari penulis yang telah menyemangati penulis dalam masa perkuliahan hingga penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini dan bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Januari 2019

Penulis,

Josua Ferdinando Bondar



THE
Character Building
UNIVERSITY